



LUXURY REAL ESTATE

350 m²

Réf. 06622

1 365 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS IDEAL FAMILLE OU CHAMBRES D'HOTESsituée au calme dans un secteur résidentiel, villa provençale lumineuse 350 m2 au total :composé de 2 appartements pouvant être reunis comprenant 1 appartement rdc de 140m2 séjour cuisine 2 chambre bureau +1 appartement de 100 m2 séjour, cuisine, 2 chambres, bureau buanderie et une véranda. + UNE PETITE MAISON 70m2 comprenant séjour, cuisine, deux chambres beau terrain de 1340 m2, piscine, garage et abris voitures.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le siteMougins, aux portes de CannesLa ville de Mougins ...

MOUGINS IDEAL FOR FAMILY OR B&Bquietly located in a residential area, bright Provençal villa 350 m2 in total: composed of 2 apartments which can be joined together including 1 ground floor apartment of 140m2 living room kitchen 2 bedroom office +1 apartment of 100 m2 living room, kitchen, 2 bedrooms, office laundry and veranda. + A SMALL HOUSE 70m2 including living room, kitchen, two bedrooms, beautiful land of 1340 m2, swimming pool, garage and carportMougins, at the gates of CannesThe town of Mougins on the Côte d'Azur has always attracted many artists and celebrities from around the world ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





EASY HOME



EASY HOME

www.residences-immobilier.com



EASY HOME

